

24.11. - 08.12.2001

[Google Maps](#)

Am 24.11.2001 ging es mal wieder auf die Malediven (das 5. Mal).



Diesmal nach [Bathala](#) im Ari-Atoll. Nach einem angenehmen Flug (wie immer) gut

Weit und breit keine Italiener - wie ursprünglich befürchtet. Die Einzelbungalows sind sehr schön.
Der Strand ist sehr schön, sauber und nur auf der Lagunenseite wird das Abschwemmen von Sa



Das Essen war wirklich super (im positiven Sinne) und die Insel ist eine 3-Sterne-Insel würdig) und sehr ab



Das Essen war wirklich super (im positiven Sinne) und die Insel ist eine 3-Sterne-Insel würdig) und sehr ab



Claudia & Raimund